
令和４年度 第２回岩美町立図書館協議会 議事概要 

 

１ 日 時  令和５年３月１４日（火）午前９時～９時５５分 

 

２ 場 所  岩美町中央公民館 ２階 研修室３ 

 

３ 出席委員 

 小谷節子、澤田ひとみ、小山富一、石河和子、片村俊子、田中彰彦、 

岩崎武史、山﨑章誉、稲葉扶美子 

＊欠席委員： 日比弘一 

 （事務局）教育長 大西泰博、図書館長 坂口雅人、図書館司書 松本澄恵 

 

４ 概要 

（１）開会 

（２）教育長 あいさつ 

（３）報告・協議事項 

①令和４年度運営状況について 

（委員）貸出冊数、新規会員数などの実績の資料はないのか。 

⇒まだ４年度が終了していないので、取りまとめ中だ。次回の協議会で提出

する予定だ。 

 

（委員）毎月実施している映画会はよかった。もっと回数が増やせないか。 

⇒所蔵しているＤＶＤの数に限りがあるので難しい。 

 

（委員）いろいろな会議や研修会がオンライン開催になっているが、インターネ

ット環境が必要で、なかなか参加できない。図書館でオンライン研修会に

参加できるよう手助けしていただけないか。 

⇒今年度、県立図書館主催の研修会は、岩美町公民館の研修室をオンライ

ン会場としていた。もし、オンラインの研修会などに参加したいというこ

とがあれば、相談してほしい。 

 

（委員）松本清張直筆原稿展示の企画展は素晴らしいと思った。もっと、皆さん

に見てもらったほうが良いと思った。防災無線などで告知してほしい。 

⇒告知の方法には苦慮している。いろいろな媒体を利用して告知してい

きたい。 



 

②令和５年度事業計画について 

（委員）大谷出身の阪本四方太の生誕１５０周年を記念して８月２６日大岩地 

区公民館で講演会を計画しており、県立図書館とも相談している。 

町立図書館とも同時期にイベントか何かで連携したい。 

⇒大岩公民館、県立図書館、町立図書館で同時期に展示なりイベントを行う 

ことは、阪本四方太を多くに人に知ってもらう機会となり、良いことだ。 

町立図書館で何ができるか今後相談させてほしい。 

 

（委員）１階ロビーが閑散としていて寂しい。いろんな団体の展示などもっと賑

わいが欲しい。 

 ⇒県立図書館では、いろいろな団体が空きスペースを使って、活動報告なり告

知なりを行っている。 

 

③その他 

 （事務局）この３月定例会で、ロービジョンの対応についての質問があった。 

      今後とも、皆さんが利用しやすい図書館になるように整備してい 

きたい。 

 

 （事務局）１６日～２０日の間、図書の選定を行っていただきたい。 

 

＊以上閉会 

 


